

TNI-Polri Bersinergi di Kecamatan Lemahabang Berikan Himbauan Pemilu Damai

Lemahabang - LEMAHABANG.SELARASNEWS.COM

Jan 29, 2024 - 10:02



KARAWANG – Personel Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Aipda Budi Mulyadi, bersama Danpos TNI AD Koramil 0409/Telagasari Serma Mulyana, dan jajaran, menyambangi warga Desa Pulojaya Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang Provinsi Jawa Barat, pada Senin (29/1/2024).

Dalam giat tersebut, Polisi, mengingatkan bahwa Pemilu 2024 sebentar lagi akan dilaksanakan.

“Oleh karena itu, Polisi, mengimbau agar semua elemen masyarakat ikut serta menyukseskan pesta demokrasi,” ujar, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.H., S.I.K., M.Si., yang diwakili Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H.

Pihaknya berharap, bahwa kerukunan dan kebersamaan warga harus tetap dijaga dengan baik.

"Pilihan boleh berbeda. Namun, tidak boleh menjadi penghalang untuk tetap saling menjaga kerukunan hidup bermasyarakat. Silahkan gunakan hak pilihnya nanti sesuai dengan pilihannya masing-masing. Hak pilih jangan ditukar dengan iming-iming oknum yang mementingkan golongan tertentu," imbaunya.

Saat menghadapi momen kampanye, dirinya, berharap masyarakat jangan sampai terpengaruh oleh oknum yang tidak bertanggung jawab, yang akan mengganggu Kamtibmas.

"Mengikuti kampanye, itu adalah hak warga sesuai dengan pilihannya masing-masing. Tetapi, tetap harus menjaga kondusifitas Kamtibmas.

Jangan terprovokasi apalagi menjadi provokator yang tujuannya akan memecah belah warga. Jangan terbawa paham radikalisme dan bersama-sama menjaga Kamtibmas," tuturnya.

Dirinya memastikan, bahwa pihak Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, senantiasa hadir di tengah masyarakat.

"Polisi, hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," terangnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi. (red)